

EL DIARIO DE MENORCA.

Puntos de suscripcion.

MAHON. EN PROVINCIAS.
Tienda de D. D. Orfila. Remitiendo el importe de D. M. Mascaró. te de la suscripcion por Id. de D. N. Fabregues medio de libranza.

Precios de suscripcion.

Menorca 6 reales al mes.
Provincias 24 reales trimestre.
Un número suelto 1/2 real.

Anuncios y avisos.

Los suscritores á 8 maravedís por línea.
Los no suscritores 12.
Y las repeticiones á la mitad de precio.

SECCION DE NOTICIAS.

Del Diario de Barcelona:

DOCUMENTO DIPLOMÁTICO.

Despacho dirigido por el conde de Cavour (probablemente el último que firmó) al conde Brassier de Saint-Simon, ministro en Turin de la corte de Berlín, retirando el exequatur á los agentes consulares de Baviera, Wurtemberg y Mecklemburgo:

Turin 29 de mayo.

Señor conde: El ministro del Rey cerca de la Dieta germánica se encontró dias atrás en el caso de tener que dirigir por orden del gobierno de Su Magestad algunas cartas rogatorias y otros documentos judiciales, concernientes á intereses particulares, á los señores ministros de Baviera, Wurtemberg y Mecklemburgo acreditados en Francfort, rogándoles que se sirviesen pasarlos á sus respectivos Estados.

Los enviados de dichas potencias se negaron á acceder á lo solicitado por el conde de Barral, y se apresuraron á devolver los documentos en cuestion, alegando por motivo de su negativa la circunstancia de que en el pliego que los contenia, estaba grabado el sello de la legacion de S. M. el Rey de Italia, título que para nuestros representantes en el extranjero es el único que pueden usar, como quiera que así se lo previene una ley sancionada por los poderes constitucionales de su pais.

El ministro de Baviera ni siquiera quiso abrir la comunicacion que se le dirigió, y en vez de indicar por medio de una carta y de un modo atento los motivos, se limitó á hacer comunicar por su secretario al ministro de

S. M., que no tenia noticia de legacion alguna de Italia en Francfort.

Por su parte los enviados de Wurtemberg, dando una forma mas conveniente á su respuesta negativa, alegaron sin embargo las mismas razones que su colega de Baviera. Este acto que ni la índole de la comunicacion, que era objeto del mismo, permitia en manera alguna prever, ha debido indispensablemente causarnos una sorpresa tan natural como sensible.

Ya sabeis, señor conde, que el gobierno del Rey se ha abstenido cuidadosamente de hacer cerca de las potencias alemanas gestion alguna que pareciese ponerlas en estado de reconocer el reino de Italia; y menos aun ha tratado de obtener de un modo subrepticio semejante reconocimiento.

Teniendo en mucho su amistad, confiando al propio tiempo en su lealtad y en su prudencia, ha manifestado al contrario que dejaba completamente á su apreciacion el juzgar cual fuese el momento oportuno para reconocer el nuevo título del Rey, y reconocerlo del único modo que corresponde á su dignidad y á la nuestra, es decir, francamente y de un modo oficial.

Esta diferencia y reserva la hemos tenido y estamos dispuestos á tenerla todavía, sobre todo con respecto á los gobiernos de que se trata y en particular con respecto á la Baviera, para darles á conocer que nos hacemos completo cargo de las circunstancias de su politica ó de sus lazos de familia.

Pero si bien no pretendemos en manera alguna imponerles una decision cualquiera, tampoco podemos tolerar que contesten á nuestra gestio-

nes con un procedimiento en el cual fuera en vano buscar el respeto debido á las consideraciones.

Por otra parte, semejante proceder es tanto menos justificable, en cuanto, hasta el Austria que no solo habia manifestado explicitamente que no reconoceria el nuevo reino, sino que habia protestado formalmente contra todos los cambios introducidos en Italia despues de la paz de Villafranca, sin embargo para no desconcertar entre ambos paises las relaciones individuales y mercantiles, tomó la iniciativa en permitir á sus agentes que refrescasen los pasaportes y otros documentos expedidos por nuestras caucillerías, aun cuando llevasen el título de Rey de Italia.

Por lo tanto, no pudiendo mirar con indiferencia actos ofensivos y que visiblemente constituyen un ataque á la dignidad de la Corona, el Rey, mi augusto soberano, ha resuelto retirar el exequatur á los agentes consulares de Baviera, Wurtemberg y Mecklemburgo en Italia.

Creo de mi deber comunicar esta resolucion á V. E., porque, segun comunicaciones que V. E. se ha dignado hacernos en otras circunstancias, resulta que V. E. está autorizado para encargarse de la proteccion oficial de los súbditos de las potencias que forman parte de la Confederacion germánica, cuando por una razon cualquiera no tiene agente diplomático ó consular en Italia.

Al rogaros, señor conde, que os dignéis comunicar esto á vuestro gobierno, complazcome en abrigar la confianza de que el gobierno de Berlín sabrá apreciar dignamente la conducta de los Estados que acabo de indi-

car, y la medida que su proceder nos obliga á tomar.

Tengo el honor, etc. — CAVOUR.

CORREO DE AYER.

— De la *Correspondencia*:

Habiendo mostrado vivo interés S. M. la Reina por la salud del bondadoso Pio IX; Su Santidad misma ha dirigido un despacho telegráfico á nuestra soberana participándole que ha experimentado un notable alivio en sus dolencias.

— Por las noticias que tenemos casi puede asegurarse que S. M. saldrá de Madrid para Santander el 15 del próximo.

— Se ha encargado del mando del departamento de Cartagena al señor Montojo, hasta que regrese de su viaje á Cádiz, donde ha ido con licencia, el capitán general del mismo.

— Vuelve *El Reino* de anoche á su tema de disidencias entre la mayoría que apoya al gabinete, de crisis, cambios y modificaciones ministeriales; y volvemos nosotros á insistir en que no existen tales disidencias; ni hay asuntos de crisis, ni probabilidades de cambio, ni modificación ministerial. El tiempo dará la razón al que la tenga.

— *La Epoca* confirma lo que ha dicho *La Correspondencia* sobre que el gobierno español no ha pensado en aceptar mediaciones ni arbitrajes, que no se le han ofrecido siquiera en la cuestión de Africa. Añade que esta cuestión se ventila entre la España y Marruecos, y ó se resolverá en el terreno conciliador de las negociaciones, como es de esperar, ó le darán solución los cañones, los ejércitos y las escuadras de nuestra patria.

— Háblase de que el gobierno de S. M. aprovechará la comunicacion que se le ha hecho por la Francia, de haber reconocido el reino de Italia, para fijar su opinion sobre este delicado asunto. Pero segun nuestras noticias, el gobierno español nada piensa hacer ni decir de nuevo sobre el modo con que juzga los acontecimientos de Italia. El gobierno español cree hoy lo mismo que en los momentos en que se perturbaba la organizacion de la Europa, que los tratados hechos con el concurso de todas las potencias, no pueden ser anulados sino por las mismas potencias, y en virtud de otros acuer-

dos y tratados.

— Si hubiéramos de creer lo que dice una carta de Algeciras, la escuadra que Inglaterra envía á aquellas aguas se compondrá de diez navios y algunas fragatas, uno de los cuales, el *Saint-Jean-d'Acre*, ha llegado ya. La francesa, al mando del contra-almirante Chopart, que solo aguarda la llegada de este jefe á Tolon para hacerse á la vela, se compondrá de cinco buques de la primera clase y tres de la segunda.

— Hemos tenido en estas aguas, dice una carta de Gibraltar el navio de guerra *San-Jean-d'Acre*: ha estado unos días aquí; pasó á Tánger con comision del gobierno, y ahora sigue en esta bahía. Esperamos en esta además, la escuadra que está en Malta y parte de la que está en Londres, que ya está de marcha y segun parece ha retardado algo por haberse muerto de repente el almirante. Tambien nos dicen que llegará pronto la escuadra francesa. La nuestra está fondeada hácia los rios, y segun creo, ya está con nuestros buques de guerra la fragata *Concepcion*; pues vi el día 12 llegar una fragata de hélice de grandes dimensiones y hermosa marcha, y el Hacho de esta señalaba fragata de hélice española, y como la *Blanca* y la *Princesa* están bien lejos, supongo que será la *Concepcion*; sin duda una de las mejores mozas que surcan los mares.

— El general Prim ha llegado á Paris y el marqués de Miraflores á los Pirineos. El general Prim pasará con su esposa á tomar los baños de Vichy.

— El 22 entraron en San Fernando los vapores *Ulloa* y *Marqués de la Victoria*.

— Cartas de Ceuta de fecha reciente dicen que en aquella plaza se seguía disfrutando de una tranquilidad completa, continuando los moros abasteciendo á la poblacion de muchos artículos de consumo y viviendo en los alrededores con la mayor armonía entre ellos y los españoles. Las tropas de la guarnicion seguían ejercitándose en las maniobras de costumbre, y los artilleros en el tiro al blanco. Las obras avanzadas de fortificacion adelantaban, á pesar del calor que se sentía con fuerza fatigando por consiguiente á los trabajadores.

— El 24 se disfrutaba de la mas

completa tranquilidad en Tetuan y Ceuta y sus inmediaciones.

— La recoleccion de cereales, que ha comenzado en Sevilla, ha venido á demostrar que la cosecha es tan abundante y aun mas de lo que se creía por algunos.

— Han sido examinadas en Valencia algunas muestras de la cosecha obtenida este año con la siembra del trigo ruso llamado *faufanon*, y los resultados no pueden ser mas satisfactorios. Alcanza con los mismos gastos un 25 por 100 de aumento sobre el indigena, y es menos espuesto á las enfermedades comunes á dicho cereal. La sociedad económica de Amigos del País y la de agricultura valenciana se ocupan en recoger datos para formar una exacta apreciacion de aquel producto.

— En el último discurso de Mr. Billault al cuerpo legislativo de Francia, rechazó, á nombre del imperio las acusaciones que se le dirijen de desear la Cerdeña, la Bélgica y las provincias hasta el Ebro en España. El orador las consideró como verdaderas calumnias y protestó de su respeto profundo hácia la Alemania y la España.

— *La Epoca* no cree, como nosotros, en la exactitud de la noticia de que la reina Victoria se haya convertido al catolicismo. Si este suceso fuese cierto, nuestro representante en Lóndres no habria dejado de ponerlo en conocimiento del gobierno de S. M., por las incalculables consecuencias y la agitacion que esto produciria en la Gran Bretaña.

— De Turin escribe á la *Epoca* que la situacion era muy crítica: que los generales Lamarmora y Róvere no habian querido entrar en el gabinete, y que se preparaba violenta oposicion por los partidos avanzados contra el ministerio Ricasoli.

— El 21 decia la *Patrie* en sus últimas noticias:— «El gabinete de Turin está completamente de acuerdo con Francia en la cuestión de reconocimiento del reino de Italia, y admite las reservas relativas á la cuestión de Roma y del patrimonio de San Pedro. Esta tarde misma se espera en Paris al conde Vimercati, que trae lo contestacion oficial del gabinete sardo.» Uno de nuestros colegas publicó el sábado un despacho, en que se decia que el reconocimiento se habia verificado sin hacer el gobierno francés re-

serva alguna. No sabemos de donde habria sacado el corresponsal telegráfico semejante noticia.

—El gobierno portugués pide á las córtes trescientos cuentos de reis (cinco millones y medio de reales) con destino á las fortificaciones de Lisboa.

—Dice la *Gaceta* de Augsburgo que apenas pasa dia sin que se reciban noticias de turbulencias en el imperio ruso. En la provincia de Pensa los desórdenes han sido muy graves. Multitud de campesinos pertenecientes á diferentes pueblos, pretendian que se les ocultaba el decreto del emperador relativo á su libertad, y cometieron los mas lamentables excesos. Envióse tropa, y con dificultad pudo restablecerse el orden despues de un reñido combate. Apenas las tropas se retiraron estalló de nuevo el motin y el palacio del conde Owaroff fué saqueado y demolido.

—Llama la atencion en Francia la nueva moneda de oro que se está acuñando, y en circulacion ya, en la cual se ha obrado una completa transformacion. El busto del emperador es mas pequeño, y tiene ceñida la corona de laurel de los emperadores romanos, de los Césares victoriosos, sin duda por lo de la campaña de Italia. En el reverso se ve el escudo del emperador, muy bien grabado, habiendo desaparecido las consabidas palmas y la inscripcion *veinte francos*, en el centro.—Se decia en Paris, que si el emperador se corona, como tanto desea, se harian nuevas monedas con nuevas variaciones, lo que nada tendria de particular.

Marsella 19.—Fuad-baja ha recorrido los distritos de los drusos, exhortándoles á la tranquilidad.

En la costa occidental de Africa han bombardeado los ingleses á Porto Novo y capturado dos grandes buques negreros, uno de los que pertenecen al comercio de Liverpool.

El almirante Chopart, de regreso de Siria, formó una nueva division en Tolon.

Londrés 22.—Las fuerzas federales anglo-americanas, están en marcha contra Hesper's Ferry. El vapor *Canadian* naufragó cerca de Belle Isle, pereciendo treinta y cuatro personas.

Paris 22.—Es falsa la noticia de la muerte del Sultán, que ha circulado hoy en la Bolsa.

Se anuncia para el 1º de julio el

regreso del príncipe Napoleon.

Grammont, el embajador francés en Roma, ha suspendido su viaje á Paris.

Aumenta la agitacion en Varsovia. Para prevenir un conflicto Austria envia 30.000 hombres á las cercanias de Pesth.

Pesth 23.—Se asegura aquí que el embajador inglés, acreditado cerca de Viena, ha insistido en una audiencia que tuvo con el emperador Francisco José en favor de un arreglo definitivo de la cuestion de Hungría, añadiendo que de otro modo llegará á ser necesario un congreso europeo.

Breslau 23.—De Varsovia dicen que las reformas publicadas no han satisfecho á las poblaciones y que al contrario el descontento es mayor que antes.

Turin 23.—La diputacion que debe llevar al emperador Napoleon un mensaje de los romanos, saldrá de Turin el lunes.

Paris 23.—Una carta de Bolonia anuncia que el marqués Pepoli antiguo comisario de Umbria, está atacado de una enfermedad que inspira sumo cuidado. La muerte de este hombre de estado, seria una gran pérdida para el reino de Italia.

Paris 25.—El *Monitor* de hoy anuncia que el emperador Napoleon ha reconocido á Victor Manuel como rey de Italia declinando anticipadamente toda solaridad en empresas capaces de turbar la paz de Europa. El *Monitor* añade que las tropas francesas continuaran ocupando á Roma mientras los intereses á que sirven de salvaguardia no estén á cubierto de todo peligro por medio de garantias completas.

Turin 25.—El proyecto de armamento presentado por Garibaldi á la Cámara ha sido aprobado por 218 votos contra 30.

—Del *Correo de Mallorca*:

Tenemos la satisfaccion de anunciar á nuestros lectores que se ha recibido ya en este Gobierno el aviso de que á principios del mes próximo llegará á Palma el *tren completo* para la limpia de este puerto; pues obra ya en el Ministerio de Fomento el aviso oficial de que el expresado tren ha salido de Inglaterra.

No dudamos que esta agradable noticia llenará de satisfaccion á todos estos habitantes y particularmente al numeroso comercio de Palma, que verá de este modo coronados en gran parte los esfuerzos que consagra desde muchos años á procurar se efectuen las necesarios obras de mejora en nuestro puerto. Si con la posible brevedad

el Gobierno dispone se dé principio á la prolongacion del muelle, la isla de Mallorca será deudora al Sr. Marqués de Corbera y á todo el gabinete presidido por el Duque de Tetuan, del mayor de los beneficios con que pudiera favorecerse.

—Ha sido agraciado por S. M. con los honores de arquitecto de la Real casa, el señor Sureda arquitecto provincial, por los distinguidos servicios que prestó dirigiendo las obras del palacio cuando la Reina honró con su visita á esta ciudad.

—El 19 en las inmediateces de *Porto Colom* se fué á pique un bergantín inglés nombrado *Francis* procedente de Cagliari con cargo de plomo y tripulado por siete personas. Toda la tripulacion se salvó en dos botes del mismo buque, que fueron socorridos y remolcados por el escampavía *Pez*.

—Ha sido concedida su jubilacion con el haber de 20,000 rs. al Sr. D. Mariano Gayan, regente de esta Audiencia, que se halla ausente de la provincia en uso de real licencia.

—El ingeniero jefe del ramo de obras públicas en esta provincia D. Miguel Herrero cesa en el desempeño de este cargo, por haber sido elegido por el ministerio de Fomento para hacer los estudios de un canal de riego que comprendiendo en una zona regable toda la posible extension del terreno que debia fertilizar el antiguo canal de Tamarite de Litera, sustituya á este haciéndolo realizable el deseo de los pueblos interesados en esta mejora.

—Segun nuestras noticias han sido agraciados con la cruz de Carlos III los señores D. Pablo Sorá, D. Antonio Guasp y don Antonio Sureda; y con la de Isabel la Católica los señores D. Pedro José García y D. José Piña.

MAHON 29 DE JUNIO.

Efemérides.

1407.

Casamiento de D. Jaime conde de Urgel con la infanta doña Isabel de Aragon.

1577.

Nace en Colonia el célebre pintor Rubens.

Recuerdos de Menorca.

1408.

Una porcion de soldados del batallon Ligeros de Aragon con otra del Regimiento de Granada, y una partida de Artilleros de la guarnicion unidos á algunos marineros de los seis navios de línea, que habia fondeados en este puerto desde el dia 2 de marzo, intentaron por la noche allanar las casas de los franceses y atentar á la vida de algunos gefes. En efecto colocaron un cañon cargado de metralla enfrente del palacio del Gobernador y toda la noche se oyeron tiros y descargas sin que afortunadamente resultare desgracia alguna. Durante el alboroto los amotinados dispararon algunos tiros á las ventanas de la casa del Teniente de Rey y 2.º jefe de la isla, como tambien á las del Sargento mayor del

regimiento de Granada.

Un navio y una fragata de guerra ingleses fondearon á la entrada del puerto.

El Márques del Palacio, gobernador, en la proclama que dirigió á los Ligeros de Aragon al tiempo de embarcarse para la península, atribuye esta insubordinada comocion á sugerencias estrañas.

El árbol de Cucaña que se levanta en la plazuela del Cármen, anuncia que el Casino Mahonés dará mañana esta popular diversion, y el buque fondeado enfrente de la Alameda está invitando á la fiesta anual de la Cucaña marítima, que tanta concurrencia reune en aquel sitio el día de San Pedro.

Leemos en un periódico de la Corte:

En la subasta verificada en Palma para la construccion del faro de la ciudadela, la proposicion mas ventajosa fué la de D. Acisclo Gavillondo, en 208,900 reales.

Creemos que este faro será el de Ciudadela, ciudad de la isla de Menorca, no de la ciudadela como algunas veces se escribe por equivocacion.

BOLETIN RELIGIOSO.

SANTO DE HOY.

✠ Santos Pedro y Pablo, apóstoles.

CULTOS.

CORTE DE MARIA—Hoy se hace la visita á Ntra. Sra. del Refugio, en la iglesia de las Religiosas on. epcionistas.

En la iglesia de Santa María habrá oficio y sermón que dirá D. Francisco Sancho cura párroco castrense.

En la de las Concepcionistas á las 7 y $\frac{1}{2}$ de la mañana habrá misa cantada con esposicion de S. D. M. en sufragio del alma de D. Pedro Pons y Prieto.

En la Ntra. Sra. del Cármen á las 10 habrá igualmente oficio y sermón en honor de dicha Virgen, predicando el Cu tos de la misma.

Mañana en de las Concepcionistas á las 10 habrá oficio solemne y sermón dedicado á Sta. Rita de Caia; predicará D. Bernardino Fronti capellan párroco de la fortaleza de Isabel II.

SANTO DE MAÑANA.

La conmemoracion de San Pablo apostól, San Marcial obispo.

AFECCIONES ASTRONÓMICAS DE HOY.

SOL.—Sale á las 4 horas y 35 ms.—Pónese á las 7 h. y 32 ms.

LUNA.—Sale á las 11 h. 20 ms. de la N.—Se pone á las 11 h. y 38 ms. de la M.

ORDEN DE LA PLAZA

del 28 de Junio de 1861.

Servicio para el 29.

Gefe de dia: D. Aureliano Cassi y Ripalda, comandante graduado capitan del regimiento infantería de Burgos n.º 36.—Parada, Zaragoza.—Hospital y provisiones, Burgos.—El Sargento Mayor.—Miguel Ferradas.

MOVIMIENTO DEL PUERTO.

ENTRADAS.

De Palma el vapor correo Mahonés, de 87 t., cap. D. Antonio Uictory con 18 trip., 40 pas., 1 pipa aceite, 9 cajas jabon, 1 id manteca, 1 bulto tocino salado, 2 id. cerezas 8 qq. naranjas, 24 sacos trigo, 20 tinajas vacias, 2 machos, armamento de carro y otros efectos.

SALIDAS.

Para Alicante goleta esp. María Teresa, de 37 t., cap. D. Juan Canevas, con 7 trip., 11 pas. y varios efectos.

AVISOS OFICIALES.

D. Ignacio Cortils Vidal, Juez de primera instancia del partido de Mahon.

Por el presente cito, llamo y emplazo á Pedro Resa y Solano, hijo de Luciano y de Tiburcia, natural y vecino de Calahorra, provincia de Logroño y á Francisco Gallart y Planells, hijo de Mariano y de Maria, natural y vecino del pueblo nuevo del Mar, provincia de Valencia, desertores del presidio de esta plaza; para que dentro de treinta dias que por primero, segundo, tercero y último pregon y edicto se les señala, se presenten en la cárcel pública de esta Ciudad á defenderse de los cargos que les resultan en la causa criminal que contra los mismos estoy instruyendo sobre quebrantamiento de condena. Si asi lo hiciesen se les oirá y guardará justicia y de no verificarlo se continuará la causa en su ausencia y rebeldia y les parará el perjuicio que haya lugar. Dado en Mahon á veinte y cinco de Junio de mil ochocientos sesenta y uno.—Ignacio Cortils Vidal.—Por su mandado.—Juan Pons Esnº

ANUNCIOS.

EN VENTA.

Lo está la casa n.º 43 de la calle de la Plana esquina de la calle vieja del Castillo, propia de D.ª Juana Soler. Para su ajuste dirigirse á don Pedro Vinent calle del Roser n.º 14.

AVELLANAS.

El que desee comprarlas de buena calidad podrá dirigirse á la Bollería de Joaquin Lucena (a) Cocabambra vieja, calle de Buenaire n.º 22 en donde las hallarán á los precios siguientes:

1.ª clase á 5 rs. vn. almud, crudas, y tostadas á 5 rs. 3 cuartos.

2.ª clase á 4 rs. crudas, y á 4 rs. 6 cuartos tostadas.

Tambien hallarán en la misma tienda ensaimadas de toda clase para la fiesta de San Pedro y demás dias del año.

PASTAS AL USO DE MALLORCA.

A $4\frac{1}{2}$ y á 6 cuartos cada una, cocas-bambas frescas á $2\frac{1}{2}$, y las de patata á 4 cuartos.

En casa la cocabambra joven, calle Nueva n.º 26.

En la calle del Castillo n.º 45 se desea vender un caballo árabe de buena talla.

LA PROSPERIDAD.

Periódico literario y empresa para jugar á la Loterí. Se forman series de 90 suscritores, y la empresa juega cada mes por cada serie 75 rs. en la lotería moderna y 20 rs. en la antigua, cuyos dividendos si resultan ganancias se repartirán por igual entre los 90 socios de la serie agraciada.

Entre cada serie se reparten 25 regalos mensuales consistentes en décimos de la lotería moderna y jugadas de la primitiva que serán entregados respectivamente á los que tengan en la susericion el número igual á alguno de los 5 extractos de la lotería primitiva de cada mes, aproximaciones y de unidad final igual; todo con arreglo á lo espresado en el prospecto. Además se regala á todos los suscritores una jugada de 4 rs. de la lotería primitiva por cada trimestre de la suscripcion ó una de 8 rs. por cada semestre, recibiendo el per ódico semanalmente.

La suscripcion solo cuesta 25 rs. por trimestre y 48 por semestre, cerrándose la que empezó el 1.º de Julio, el dia 30 de Junio actual.

D. Pedro Vinent, calle del Roser n.º 14 es el comisionado en esta Ciudad.

EL VAPOR-CORREO MAHONÉS.

Al mando del cap. D. Antonio Uictory saldrá directamente para Palma, con la correspondencia, mañana domingo por la tarde. Admite carga y pasajeros.

Se despacha en la calle del Angel, 22.

Por todo lo que vá sin firma—J. Hospitaler.

Director y editor responsable,
JOSE HOSPITALER.

Imp. de D. Juan Fabregues y Pascual, calle Nueva, núm. 24.